

Nota de prensa

Noviembre de 2012

DONDE NO HAY INVIERNO

Un canto a la vida

“Es necesario hablar de las dificultades que se pueden experimentar en la vida y la importancia de superarlas”, Dina Sabitova

Importancia de la familia, necesidad de querer y ser querido, amor filial, búsqueda de la felicidad, valor de la amistad, **poder de la imaginación**, **capacidad de adaptación** son los valores más destacados de la última novedad de la **Colección Alhambra joven** *Donde no hay invierno* de Pearson.

Una preciosa historia contada a tres voces por Pavel, Gul y...Lalka! Que hará reflexionar al lector sobre las condiciones de vida de otros chicos y chicas, aunque sin dramas ni escenas que hagan que se encoja el corazón.

Poco después de la muerte de su pintoresca abuela Shura, a Pavel y a Gul solo les queda una madre depresiva que no les presta apenas atención. Pavel se refugia en sus sueños y en sus dibujos y su hermanita de 8 años, Gul, tiene a Lalka, una extraña muñeca de trapo que habla, aunque solo su dueña es capaz de oírla.

Pavel es realmente el cabeza de familia a pesar de que solo tiene 13 años, pero cuando su madre desaparece, nada puede impedir que ambos chicos acaben en una casa tutelada. Allí lejos de todo lo que consideran propio, Pavel se centra en cuidar y proteger a Gul y ella, después de varios días en estado de shock, recupera su alegría gracias a Lalka y a su nueva amiga Yushka.

El tiempo lejos de casa también le sirve a Pavel para encontrar a su padre y al padre de su hermana y para tomar una importantísima decisión. Pero siempre hay ángeles que ayudan a los demás...y gracias a la madre de un amiguito de Gul, los chicos encontrarán por fin ese lugar *Donde no hay invierno*.

Disponible ya en librerías.

Portada de la obra disponible en <http://imagenes.pearsoneducacion.es>

Para descargarla introducir el ISBN de la obra que encontrarán en la ficha técnica adjunta.

Sobre la autora:

Dina Sabitova es rusa y enseñó Lingüística en la universidad durante más de diez años. En 2002 decidió abandonar su carrera académica, instalarse en Moscú y ocuparse de sus tres hijos. También en esa época empezó a inventar historias, historias que se convirtieron en novelas.

En 2007, recibió el Premio Nacional de Literatura. Desde entonces, se dedica a la escritura para niños y jóvenes.

Sobre Pearson:

En Pearson nos tomamos el aprendizaje como algo personal. La formación y los recursos que ofrecemos están disponibles tanto en forma de libros como en formato online, y en muy diversos idiomas, ayudando a que las personas aprendan dónde y cómo quieran.

Pearson es la compañía de servicios y contenidos educativos más grande del mundo. Nuestro portfolio incluye Penguin, Dorling Kindersley, Financial Times y nuestra empresa educativa, Pearson International. Además, contamos con sellos editoriales como Longman o Prentice Hall, que combinan sus más de 150 años de experiencia en enseñanza con las nuevas metodologías online para estudiantes.

Ofrecemos servicios de aprendizaje y evaluación en más de 70 países. Y con productos como MyLabs, estamos cambiando la forma de aprender alrededor del mundo. Creemos en el poder del aprendizaje para abrir puertas, para cambiar vidas, para construir sociedades y ofrecer esperanza y oportunidades; porque dondequiera que florezca el aprendizaje, también lo harán las personas.

Puede encontrar más información sobre la compañía en www.pearson.es

También puedes seguirnos en [Facebook](#), [Twitter](#), [Google+](#) y [LinkedIn](#).

Para más información o solicitud de ejemplares:

Julia Ayuso Arroyo

Correo electrónico: julia.ayuso@pearson.com

Teléfono: (+34) 913 828 300